

Nûnertiya Rêveberiya Xweser a Bakur
û Rojhilatê Sûriyeyê li Almaniya
Kuzey ve Doğu Suriye Özerk Yönetimi
Almanya Temsilciliği



ممثلة الإدارة الذاتية لشمال وشرق
سوريا في ألمانيا
مركزنا في ألمانيا
مركزنا في ألمانيا

Vertretung der Selbstverwaltung von Nord- und
Ostsyrien in Deutschland

Erklärung zum Kobanê-Tag

Durch ihren historischen Widerstand wurde die Stadt Kobanê zu einem einzigartigen Beispiel für unser Volk und zu einem wichtigen Vorbild für die ganze Welt - dank des Heldentums und der Verteidigung durch die Frauen- und Volksverteidigungseinheiten.

In Kobanê wurde der Terrororganisation Islamischer Staat das Rückgrat gebrochen. Und in Kobanê begann die Niederlage des IS. Er musste sich von seinem Ziel der Errichtung eines Staates im Namen des Islamismus verabschieden, und das trotz der Unterstützung, die er vom türkischen Staat erhielt.

Heute, neun Jahre später, am ersten November, dem Internationalen Tag für die Bevölkerung von Kobanê, an dem die Welt diese Stadt unterstützte, ist all dies ein wichtiges historisches Ereignis in der Geschichte des Mittleren Ostens. Dieser Tag ist ein Beweis dafür, dass die Völker sich weltweit unterstützen müssen, um ein freies und würdiges Leben zu erreichen.

Am neunten Jahrestag der Befreiung von Kobanê erneuern wir als Selbstverwaltung von Nord- und Ostsyrien unseren Dank an alle, die unsere Bevölkerung an diesem Tag unterstützt und damit eine historische Verantwortung übernommen haben. Das Beispiel des Widerstands in Kobanê ist ein Gewinn für alle Völker, die sich nach Freiheit und Demokratie sehnen. Wir danken allen freien Menschen dafür, dass sie sich um Kobanê versammelt und an der Verteidigung beteiligt haben.

Doch unsere Gebiete, einschließlich Kobanê, sind weiterhin Angriffen und ständigen Bedrohungen ausgesetzt. Der türkische Staat greift uns an, begeht Verbrechen, zerstört zivile Infrastruktur, bedroht Sicherheit und Stabilität, vergrößert das Leid unserer Bevölkerung und bedroht dessen Errungenschaften.

Am ersten November erinnern wir uns an die Wertschätzung der Welt für Kobanê. Die Bewahrung des Erfolgs von Kobanê kann nur gelingen, wenn diese Wertschätzung und Unterstützung für das Projekt der Selbstverwaltung und unseren Kampf gegen den Terrorismus fortgeführt wird. Wir bleiben stark auch angesichts der Angriffe der Türkei und entlarven weiterhin ihre Unterstützung des Terrorismus. Es braucht eine unabhängige Untersuchung über den von der Türkei begangenen Völkermord an unserer Bevölkerung, die immer noch gegen Terrorismus und Extremismus kämpft.

Abschließend versichern wir unserem Volk, dass das Vermächtnis des Widerstands von Kobanê und die Erinnerung an die Gefallenen das Leuchtfeuer unserer Entschlossenheit bleiben wird, die Bestrebungen unserer Bevölkerung zu verwirklichen und unsere Einheit zu bewahren. Der Willen unserer Bevölkerung ist es, dass die besetzten Gebiete befreit werden und dass Syrien in Land und Volk geeint bleibt.

In Gedenken an die Gefallenen von Kobanê, die für die Freiheit starben.

Selbstverwaltung von Nord- und Ostsyrien